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MONTAGEANLEITUNG / MOUNTING INSTRUCTIONS

Klebehinweis / How to Attach the Sticker

Der separat beiliegende Aufkleber kann individuell auf die Paketbox angebracht 
werden. Der Aufkleber erklärt dem Zusteller die Öffnung und das Funktionsprinzip der 
Paketbox. / The sticker (enclosed separately) explains to the delivery personnel how to 
open and operate the parcel box. Attach it at a location of your choice. 

Klebehinweise / How to Attach the Sticker

Die Verarbeitungstemperatur sollte zwischen +15° C und +25° C liegen. Die zu bekle-
benden Oberflächen müssen glatt, trocken, frei von Staub, Öl, Oxide, Trennmittel und 
anderen Verunreinigungen sein. Säubern Sie daher zuerst die zu beklebende Fläche. 
Verwenden Sie dazu warmes Wasser mit handelsüblichem Spülmittel und trocknen 
Sie die gesäuberte Fläche mit einem weichen, sauberen und fusselfreien Tuch. / The 
processing temperature should be between +15° C and +25° C. The surfaces have to be 
smooth, dry, free from dust, grease, oxides, separating agents and other contamina-
tions. Clean the surfaces to be affixed first. Please use warm water with commercial 
detergent for it and dry the clean surface with a soft, clean and lint-free cloth.

Positionieren Sie den Aufkleber an die von Ihnen gewünschte Stelle und ziehen Sie 
den ersten Teil der rückseitigen Folie ab. Drücken Sie den Aufkleber an und entfernen 
dann den zweiten Teil der rückseitigen Folie. Streichen Sie den Aufkleber dann glatt, 
um eventuell aufgetretene Blasen zu entfernen. / Position the sticker as desired, remo-
ve the first half of the protective film from its backside, press and smooth down gently. 
Peel off the other half of the protective film and smooth down again to eliminate 
remaining air bubbles.
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